

くすの木

令和6年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和6年11月18日 NO.17

校内音楽会 素晴らしい歌と演奏でした！

7日（木）の音楽会には、お忙しい中
ご観覧いただきまして、誠にありが
うございました。昨年度に引き続き、全
校児童・全保護者が一堂に会しての
音楽会を開催することができました
ことを教職員一同心から喜んでお
ります。

子どもたちは熱心に練習を積ん
できました。その成果を存分に発
揮して、素晴らしい発表ができた
と思います。保護者の皆様の前
での演奏や歌は緊張するもので
すが、そのプレッシャーを楽しみ、
終わった後は大いなる達成感を
感じたことと思います。この達成
感と満足感が、次の活動への大
きなエネルギーとなり、自己肯
定感の育成にも大きく関わって
きます。この経験をこれからの学
校生活の中で生かして欲しいと
思います。

改めて子どもたちの頑張り
に大きな拍手を送ります。みんな
本当によく頑張りました。

家庭がんばり週間

12日（火）～18日（月）まで、
「家庭がんばり週間」と位置づけて
家庭学習に取り組んでもらいま
した。ご家庭のご協力ありが
うございました。

小学校の時期にしっかり学習する
習慣を身につけ、学習すること
の持久力を養うことはとても大
切です。学校と家庭が協力して、
子どもたちの学ぶ姿を見守って
いきたいと考えます。

心にひびかせ！すてきな音色 みんながかがやく 音楽会

<1年>



歌「やまびこごっこ」は上手にまねっこしながら歌ってくれました。合奏「さんぽ」はリズムがそろっていてとてもいい演奏でした。小学校初めての音楽会、よくがんばりました。

<2年>



歌「たのしいね」はみんな笑顔で歌ってくれて楽しくなりました。とても声がそろっていました。合奏「エピカニクス」は楽しい曲をみんなの心をひとつに演奏できていました。

<3年>



歌「おはようエール」はみんなしっかり声が出ていて、元気をもらえました。合奏「エル・クンバンチェロ」はとても迫力があって、とても盛り上がりました。素晴らしい演奏でした。

<4年>



歌「世界を旅する音楽室」はみんなの声が一つになり素晴らしい合唱でした。合奏「Under the Sea」は楽しく踊りだしたくなる程、テンポよく上手に演奏できました。

<5年>



歌「マイ バラード」は高いパート、低いパートが重なり合いきれいなハーモニーでした。合奏「We Will Rock You」は自然と一緒にリズムを刻みだくなる迫力ある演奏でした。

<6年>



小学校最後の音楽会でしたが、さすが最高学年だと思わせてくれました。歌はとても透き通ったきれいな歌声を響かせてくれました。合奏もとても素晴らしい演奏でした。

地震津波避難訓練

11月4日（月）、町内一斉地震津波避難訓練が実施され、子どもたちもこれに参加しました。登校後は、全校で防災に関する学習を行いました。11月5日の世界津波の日の由来となった安政南海地震と稲村の火の故事、津波や避難等についての話を聞きました。

また、11月13日（水）は、昼休憩の時間に避難訓練を行いました。休憩時間中の自由に過ごしている際に地震が起こったという想定で避難する訓練です。全校児童が屋上に避難した後は、ライフジャケットを着る練習をして、避難訓練を終えました。地震は、いつ、どこで起こるか予測できません。落ち着いて素早く行動できる力を身につけて欲しいです。



